

BBS1: Schüler setzen sich mit LGBTQ+ auseinander

Queeres Netzwerk stellt sich vor – Einblick in Sorgen und Nöte

GIFHORN. Im vorigen Jahr hatte die BBS1 Gifhorn 20. Jahrestag als Teil des Schulfestivals „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“. Weil die Schülersprecher zu diesem Zeitpunkt wegen Corona keine

→ Coming-out-Geschichten und Videos

Projektage oder gar Projektwochen in diesem Themenumfeld konnten, wurde das jetzt nachgeholt, und zwar zum Thema „LGBTQ+“, weil sich einige Schülerinnen und Schüler der BBS1 mit dieser Community identifizieren.

Für die Schülersprecher war es wichtig, dass ein Augenmerk auf diese „Randgruppe“ gelegt wird, damit

auch die Schülerinnen und Schüler, die keine Berührungspunkte mit dieser Community haben, einen kleinen Einblick in die Probleme, Sorgen und Ängste queerer Personen erhalten und erkennen, dass diese „normale“ Menschen sind. Zudem sollte die Projektwoche junge „betroffene“ Menschen beim Outingprozess unterstützen und geeignete Anlaufstellen, wie das Queere Netzwerk Gifhorn, aufzeigen.

Mehrfach in diesem Schuljahr gab es Sitzungen mit den Klassensprechern der Schule, um gemeinsam zu besprechen, wie die gesamte Schule

Teil des Projekts werden kann.

Einige haben beispielsweise Plakate für die Projektwoche gestaltet, andere sind zu den Schülersprechern in die Sprechstunde gekommen und haben ihre Coming-out-Geschichte erzählt, welche dann verfilmt wurde. Des Weiteren wurden Experten involviert: „Das Queere Netzwerk Gifhorn hat uns großartig unter-



Ein besonderes Projekt: Weil die BBS1 eine „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“ ist, ging es jetzt um sexuelle Orientierung und das queere Netzwerk.

FOTO: PRIVAT

Was heißt LGBTQ+?

Die Buchstabenkombination LGBTQ+ taucht immer wieder mal auf, aber was genau steckt eigentlich dahinter? Der Buchstabe L steht für lesbisch, das G für gay (Schwul), Das B kürzt „bisexuell“ ab,

das T steht entweder für transgender oder für transsexuell. Und Q kommt von „queer“. Hinter dem Plus-Zeichen verbirgt sich „pan/omni“, gleichbedeutend mit „vielerlei“.

ergänzt: „Hierbei einen großen Dank an Dominik Ruder und Tyler Brian Rehe, denn sie haben Videos erstellt, in denen sie das Queere Netzwerk mit seiner Intention und die Anlaufmöglichkeiten im Netzwerk vorstellen.“

Ergänzt wurde das Programm um verschiedene Quiz-Stationen, um die Schüler während der Projektwoche zu aktivieren, sich mit diesem Thema zu befassen.

red